

Châtenois-les-Forges

Les seniors se replongent dans le Code de la route

L'Est Républicain - 26 mars 2023 à 19:41 - Temps de lecture : 1 min



Dans les conditions d'un examen réel, les candidats ont reçu un formulaire pour valider leur réponse.

Initiée par la mairie de Châtenois-les-Forges et en collaboration avec l'auto-école Sence, une douzaine d'habitants de la commune se sont replongés dans le Code de la route. Pour l'occasion, jeudi matin, la salle du conseil municipal s'était transformée en centre d'examen mais le stress en moins.

Septuagénaires pour la plupart, ils ont passé l'examen depuis belle lurette. Alors aujourd'hui, ils disent tous être venus dresser le bilan de leurs connaissances et dépoussiérer quelques règles élémentaires de conduite et de comportement.

Écoconduite

« En ces temps difficiles, nous parlerons aussi de l'écoconduite et de l'écomobilité », annonce Céline Sence, avant de lancer le diaporama : « L'alcoolémie est moins forte si l'alcool servi est mélangé à une boisson non alcoolisée ? » Il n'en fallait pas plus engager le dialogue. Tout le monde commente, surtout les diapositives compliquées.

ACTUALITÉ DES MARQUES



Assurons un monde plus ouvert



Épargne • Prévoyance • Retraite

CNP Assurances
Vos vies ne rentrent plus dans les cases, mais nous sommes toujours là pour les protéger.

[Je découvre](#)

Inspired by  invibee

Tous volontaires, ces conducteurs très motivés ont redécouvert une signalisation apprise il y a des lustres mais se sont aussi familiarisés avec des gestes et des comportements plus sécurisants pour eux-mêmes et pour les autres usagers de la route.

Il va sans dire que les participants ont profité de la présence d'une professionnelle pour solliciter précisions et éclaircissements. Au terme d'une matinée riche en échanges, entre confirmation des acquis et découverte des nouveautés, la petite mise à niveau a été reçue cinq sur cinq et entièrement appréciée.

Société

Vie associative



À LIRE AUSSI

Offres de Pâques